

Ausgabe 25

18. Dezember 2009

10. Dezember 2002

Liebe Genossinnen und Genossen,

ein erfolgreiches und arbeitsreiches Jahr ist vergangen und das nächste steht mit vielen Herausforderungen vor der Tür.

Mit Eurer Hilfe haben wir so manche Aufgabe gelöst und dafür möchten wir uns recht herzlich bedanken.

In diesem Sinne, wünschen wir euch ein besinnliches Weihnachtsfest mit viel Zeit für die Familie und einen ausgelassenen und fröhlichen Jahresübergang.

Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit im neuen Jahr mit Euch.

Bei dieser Gelegenheit möchten wir es nicht versäumen, Euch zum Neujahrsempfang der Stadtratsfraktion und des Stadtverbandes DIE LINKE am 11.01.2010 ab 16:00 Uhr im Magdeburger Zoo, im Empfangsgebäude Zoowelle, Zooallee einzuladen.

(Ende gegen 19:00 Uhr)

Wir freuen uns auf einen regen Erfahrungsaustausch und interessanten Gesprächen über die Erwartungen an die künftige Arbeit des Stadtverbandes und der Fraktion.

Regina Frömert Fraktionsvorsitzende

Eva von Angern Stadtverbandsvorsitzende

# Liebe Zusteller von Links&Aktuell,

die erste Ausgabe von Links&Aktuell im Jahr 2010 steht am <u>15.Januar</u> zur Abholung in der Geschäftstelle DIE LINKE Ebendorfer Str. 3 im ersten Obergeschoß bereit.

Für das Jahr 2009 möchten wir euch ganz herzlich für die verlässliche Zustellung bedanken.

Aus dem Stadtvorstand (Sitzung 08.12.2009)
Auf der letzten Sitzung des Stadtvorstandes im Jahr 2009 ist die 2.
Tagung des 2. Stadtparteitages für den 27.02.2010 einberufen worden.
Während dieser Tagung sollen die Delegierten zum Bundesparteitag und unsere Mitglieder im Landesausschuss der Partei DIE LINKE.
Landesverband Sachsen-Anhalt gewählt werden. Außerdem wollen wir die Programmdebatte im Stadtverband Magdeburg beginnen, an deren Ende im Jahr 2011 ein neues Parteiprogramm der Partei DIE LINKE auf dem Bundesparteitag beschlossen werden kann.

Des Weiteren beschloss der Stadtvorstand, dass mit Umzug bzw. Einzug der Wahlkreisbüros von Dr. Rosemarie Hein und Eva von Angern der Stadtvorstand zum 01.01.2010 einen Kellerraum unter dem KIZ in der Ebendorfer Straße anmietet, um das Archiv und sämtliche (Wahlkampf-)materialien des Stadtverbandes lagern zu können. Dieser Beschluss fand entsprechende Umsetzung in den für 2010 beschlossenen Finanzplan. Dieser wird auf dem Treffen der BO-Vorsitzenden am 18.01.2010 vorgestellt. Hierzu lädt der Stadtvorstand, ab 16:00 Uhr in den Beratungsraum in der Ebendorfer Straße (1. Obergeschoss) ein.

In Folge der Einstellung des "Magdeburger Stadtjournals" beriet der Stadtvorstand, dass das Mitgliederblatt "Links & Aktuell" eine größere Bedeutung für die Kommunikation im Stadtverband erhält und inhaltlich ausgebaut werden muss. Diesbezüglich wird auf den Beitrag von Ines Sedlick verwiesen. Um die Kommunikationsstrukturen im Stadtverband zu verbessern, ruft der Stadtvorstand alle GenossInnen auf, die über eine Mailadresse verfügen, diese an den Stadtvorstand zu senden: stadtvorstand@dielinke-magdeburg.de

Der Stadtvorstand trifft sich zu seiner nächsten Sitzung am 12.01.2010, 17:00 Uhr in der "Linkskurve" (Leiterstraße).

Aller GenossInnen sind aufgerufen, die "Meile der Demokratie" des Bündnisses gegen Rechts am 16.01.2010 tatkräftig zu unterstützen. Der Stadtvorstand wird gemeinsam mit der Stadtratsfraktion und der SDS einen Stand auf dem Breiten Weg vor dem Café "Flair" von 12:00 bis 18:00 Uhr betreiben. Wir bitten um Rückmeldung bei Ines Sedlick in der Zeit vom 10.01.2010 in der "Linkskurve". (Telefon: 9908300)

Eva von Angern und René Hempel

### **Termine**

### Am 21.01.2010

16:00 Uhr Mitgliederversammlung BO Zentrum Süd Leiterstraße 2, Linkskurve

### Am 31.1.2010

10:00 Uhr Mitgliederversammlung BO Kannenstieg J.-R.-Becher-Straße 57 Bürgerhaus

### Am 18.02.2010

10:00 Uhr GBM Ebendorfer Straße 3

16:00 Uhr Mitgliederversammlung BO Zentrum Süd Leiterstraße 2, Linkskurve

## Ines Sedlick Stadtvorstand DIE LINKE Magdeburg

Liebe Genossinnen und Genossen,

ein großes Anliegen Seitens der GenossInnen, aber auch des Stadtvorstandes ist die Verbesserung der Verständigung zwischen dem Stadtvorstand und der Basisorganisationen.

Das wichtigste Werkzeug hierfür sind natürlich die Kontaktdaten, welche naturgemäß nicht mehr ganz auf dem neuesten Stand sind.

Gerade in der heutigen Zeit werden Informationen am schnellsten und auch kostengünstigsten per Mail übermittelt.

Ferner wurden Anfragen gestellt, Links&Aktuell auch per Mail erhalten zu können. Diesem Wunsch möchten wir natürlich gern nachkommen. Darum möchten wir alle Genossinnen und Genossen, welche über einen Internetanschluß verfügen, aufrufen uns ihre Mailanschrift mitzuteilen.

Ein weiteres wichtiges Instrument ist natürlich unser Mitgliedsblatt "Links&Aktuell".

Gern würden wir unser Journal noch informativer gestalten und ausbauen. Derzeit wird die redaktionelle Arbeit von zwei GenossInnen bewältigt. Somit ist eine innovative Arbeit, wie wir sie uns wünschen nicht umsetzbar. Da unsere politische Arbeit im regionalen Tagesblatt so gut wir gar nicht stattfindet, ist Links&Aktuell eine wunderbare Möglichkeit unsere Standpunkte und Ergebnisse unserer Arbeit an die Mitglieder unserer Partei aber auch an interessierte Bürger weiterzugeben.

Hierfür sind wir dringend auf Eure Hilfe angewiesen. Wir bitten alle, die sich in der Medienwelt zu Hause fühlen oder aber Geschick zum Schreiben haben, uns zu unterstützen.

Eine Idee war auch, bei ausreichender Interesse und Teilnahme, eine "Redaktionswerkstatt" einzurichten. Die wenigsten GenossInnen sind professionelle Journalisten. Und dennoch möchten wir zur Mitarbeit ermutigen. Selbstverständlich ist auch Unterstützung von "Nichtmitgliedern" willkommen. Also fragt auch in eurem Verwandten- und Bekanntenkreis nach. Gerade junge Menschen sind für kreative Arbeit zu begeistern und natürlich möchten wir auf keinen Fall auf die Erfahrung unserer Genossen verzichten, welche schon auf jahrzehntelanger Arbeit zurückschauen können.

"Links& Aktuell" sollte ein Instrument für den Austausch von Ideen und Gedanken sein und gleichzeitig die Transparenz unserer politischen Arbeit ermöglichen.

Selbstverständlich sind wir für jede Form von Anregungen und Hinweisen dankbar.

Bitte wendet Euch an: Ines Sedlick ines-sed@web.de 0391/9908300 oder 0176/64906832

# **Nachruf**

Nach schwerer Krankheit ist unser langjähriger Genosse Johannes Däweritz

im Alter von 84 Jahren verstorben. Wir werden uns seiner stets erinnern. Die Mitglieder der Basisorganisation 234a

# **Nachruf**

Wir erhielten die traurige Mitteilung, dass unser langjähriger Genosse

## **Hugo Ertl**

am 25.11.2009 verstorben ist. Die Mitglieder des Ortsverbandes Beimssiedlung